



Gerard de la Casa reencuentra su mejor ritmo en Arcalís. Ingrid sigue en línea ascendente

Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC - Baporo Motosport) volvió a subir al podio en la Pujada Ordino Arcalís, prueba válida para los Campeonatos de España y Cataluña de la especialidad. El mejor resultado de campeón andorrano de la especialidad fue la segunda plaza en la clasificación del campeonato catalán mientras que en la categoría 3 del certamen español tuvo que conformarse con la cuarta posición.

La lucha con Kike Perelló se decantó en esta ocasión a favor del piloto balear, su mecánica se adaptó mejor al trazado andorrano a pesar de los esfuerzos de Gerard y su equipo.

Ingrid Rosell, volvió a demostrar que su afición le hace superar todas las dificultades que le plantea su mecánica. Empezó con problemas en las subidas de entrenamientos, pudo disputar dos de las subidas de carrera con normalidad pero en la que cerraba el *meeting* no pudo cruzar la línea de meta. Se rompió el cable del gas, un problema que había tenido en la jornada anterior, y no tuvo opción de continuar.

El recorrido se situó en el mismo escenario de la pasada edición, es decir, en la CS-380 en la estación de esquí de Vallnord, sector Ordino - Arcalís. En concreto, la salida estuvo situada en el punto kilométrico 22,400 y la llegada en el 26,400.

En total 4 km con un desnivel de 300 metros, una pendiente media del 7,25% y una pendiente máxima del 9,00 %. Un recorrido que en apariencia puede resultar monótono pero que esconde muchas dificultades en el momento de tener referencias.

El viernes (día 9) mientras los comisarios técnicos verificaban los vehículos, la lluvia hizo acto de presencia en el escenario de la subida. Los que temieron lo peor se equivocaron y la climatología se mostró favorable durante el resto del fin de semana. Temperatura agradable y ausencia de las fuertes tormentas que tanto complicaron el trabajo de los organizadores y de los equipos en la edición 2015.

Gerard de la Casa. Tenía asumido que la potencia de los Porsche de Janssens y Aznar les hacían claros favoritos en el trazado de Arcalís, por tanto la lucha por la tercera plaza del podio español de la categoría era el objetivo.

En esta ocasión el rival a batir (inesperado) fue el Ford Fiesta Proto de Kike Perelló que desde los primeros compases de la prueba se mostró muy efectivo en el trazado andorrano. Gerard hacía este comentario al final de la primera jornada de competición: ***Kike nos ha sacado 3 décimas, sin duda ha ido muy rápido.*** El segundo día a pesar de los cambios efectuados en el Córdoba las diferencias continuaron: ***Hemos hecho alguna modificación, hemos mejorado el crono pero él también ha rebajado su crono. En la última subida la diferencia ha sido de 76 centésimas pero siempre a su favor.*** Sin duda para Gerard, el dato positivo del resultado al final de la prueba era que, había superado a su rival directo (Lluís Aguilera) al título catalán de la categoría.

Ingrid Rosell, La joven piloto, que forma parte del Programa formación del Automóvil Club, hizo una lectura positiva de lo ocurrido en la Pujada a Ordino Arcalís una vez finalizadas las dos jornadas de competición. Siempre competitiva al máximo, comentaba con estas palabras la experiencia vivida en Arcalís: ***La verdad es que cuando el coche ha funcionado me lo he pasado bien, me he divertido. El trazado no era el mejor para las prestaciones del Golf, pero sigo aprendiendo que es sin duda el objetivo de la esta temporada.***

Los pilotos del equipo Gedith Andorra seguirán luchando para confirmar sus posiciones en el campeonato catalán de la especialidad. La penúltima cita de este calendario es la VI Pujada DOGA Santa María Villalba - Ullastrell, que se disputará el 23 de Octubre. Una prueba que se recupera esta temporada y en la que nunca han competido ni Gerard ni Ingrid.

Servicio de prensa.

Clasificaciones Pujada Ordino - Arcalís. Campeonato de España

Turismos.

1-Humberto Janssens (Porsche 911 GT3 Cup), 5'03"945, 2-José Antonio Aznar (Porsche 911 GT3 Cup), 5'05"502, 3-Enrique Perelló (Ford Fiesta Proto), 5'10"630, **4-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC), 5'11"584**, 5-Albert Oriols (Porsche 997 GT3 Cup R), 5'15"057
19.-Ingrid Rosell (VW Golf GTI) a 6'19"796.

Campeonato de Cataluña

Turismos.

1-Enrique Perelló (Ford Fiesta Proto), 5'10"630, **2-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC), 5'11"584**, 3-Albert Oriols (Porsche 997 GT3 Cup R), 5'15"057,
12.-Ingrid Rosell (VW Golf GTI) a 6'19"796.